

Samedi 15 Avril 2023

TERRASSON

Claudine Mallèvre a fêté ses 101 ans



Claudine Mallèvre, entourée des siens pour fêter son 101e anniversaire. ANGÉLIQUE POUCH

Après avoir fêté les 104 ans de Mme Vigier, les 100 ans de Mme Morales, les 103 ans de Mme Cochin et les 102 ans de Mme Arlot, l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (ehpad) des 4 Saisons de Terrasson-Lavilledieu ont fêté les 101 ans de Claudine Mallèvre, vendredi 7 avril.

À Paris

Née à Donzenac, en Corrèze, Claudine Peschelestrade a vécu une longue partie de sa vie à Paris, où ses parents avaient décidé de s'installer. Après ses études, elle a travaillé comme guichetière puis standardiste aux PTT. Et c'est de cette façon qu'elle fit la connaissance de Maurice Mallèvre, géomètre, qui, pour les besoins de son activité, appelait souvent le standard téléphonique. Ils se sont mariés en septembre 1945. Trois enfants sont nés de cette union, puis deux petits-fils.

À la retraite, ils ont choisi de revenir s'installer à Donzenac. Après avoir vécu avec son fils, Claudine Mallèvre est entrée à la résidence des 4 Saisons en 2022, alors qu'elle avait déjà 100 ans.

Pour son anniversaire, c'est entourée de sa famille et au son des chansons de l'artiste Béatrice Marany qu'elle a soufflé ses bougies, et bu une coupe de champagne.

Angélique Pouch